
夢洲カジノを止める大阪府民の会 WEBサイト 

「地域の学校へ電話で「夢洲危ない」など万博遠足の問題を知らせよう！結果は、事務局

で日々、集約され、ホームページでお知らせ」 

 

２０２５年４月８日 ｢府民の会｣として大阪府内 1756 校に｢夢洲危険｣の最新情報を郵送（通算 4 回目） 

            https://vosakaf.net/archives/3661 

４月１１日～  電話で地域の学校に、万博会場の情報を認知されているか、万博遠足への参加予定な

どをヒアリングした。 

 

＜気になる管理職の対応例／大阪市立の学校＞ 

〇〇小学校 5 月 7 日の報告。電話。教頭。4 月 25 日に３・４年生は万博遠足に行った。6 年と 2・5 年は

6 月。1 年は行かない。3・4 年の日程は希望ではなかったが、4 月になってパビリオン指

定といっしょにここしかないからと万博協会から指定された。 

 

△△小学校 5 月 7 日の報告。電話。教頭。要請書は見ていない。4/18 全員で下見に行って「いけると

判断。5/1 に 6 年生が万博遠足に行っている（HP に掲載）。今日は 5年生が行ってい

る。6 年生は、メトロで行くので東ゲートから入ったが、万博協会からの見学パビリオン指

定が西の端（夢洲 1区 GW エリア）の「未来の都市」で、団体休憩所もそちら。4 クラスだ

が、見学時間を 2 つにわけて指定されたので、先にパビリオンを見学する組と先にお弁

当を食べる組の２コースに分けなければならなかった。（HP によるとその後、予約の要ら

ないパビリオンにも入ったよう。HP から⇒「たくさん歩いて疲れた～足痛い～と声が聞こ

えました。」） 

 

●●小学校 5 月 7 日の報告。電話。教頭。府民の会からの手紙は校長・教頭は読んだが、私的な文書

なので教職員には見せない。万博遠足は市教委方針に沿って実施する。参加したくない

子や保護者への対応等について、外部の人に説明する必要はない。 

 

〇〇中学校 4 月 28 日の報告。たまたま先生から聞いた話。 

5 月に万博遠足を予定していて、テストランのときに学年のメンバーが下見に行ったが、不

安なところが多いのでもう一度下見をしたいと校長を通じて申し出たが、認められなかった

（万博協会が２度目を認めない？）。結局、自費で行くしかなかったと…。夢洲駅までが下

見のための出張、実際の万博会場の下見は、自費でという形。午後 5時以降は入場料が

安くなるので、夜、下見をしたとのことでした。 

 

△△小学校 ４月 23 日の報告。教頭と話す。 

・手紙は来てる。校長に届けている。 

・全学年行く。下見は 4/6 テストランで。 

・危険性や 4/6 メタンガスなどのことは知っている。 

・私達は、教育委員会のもとに動いている。 


